



## Dorffest Steinbach mit Liederkranz und Akkordeon-Ring

BACKNANG (br). Am bisher heißesten Tag des Jahres feierten der Liederkranz Steinbach zusammen mit dem Akkordeon-Ring Steinbach ihr 28. Dorffest. Das Fest begann mit einem Gottesdienst unter dem Motto „Dem Schöpfer vertrauen“, bei dem der Kindergarten Steinbach und der Liederkranz Steinbach mitwirkten. Am Nachmittag unterhielten die Chöre des Liederkranzes Steinbach sowie die vier Orchester des Akkordeon-Rings Stein-

bach die Gäste. Während es sich die Erwachsenen bei leckerem Essen sowie Kaffee und selbst gebackenem Kuchen gut gehen lassen konnten, durften sich die Kinder über Wasserbomben und Kinderschminken freuen. Beim Wettsägen traten acht Paare gegeneinander an, bei dem sich Magnus Trefz und Max Krauter den ersten Platz ersägten. Zum Abschluss des gelungenen Fests spielte Klaus Niedermayer.

Foto: B. Rieger